



Toulouse le 26 octobre 2015



COLLEGE,

Si tu en as assez de l'immobilisme des grandes centrales syndicales,
de leur récupération et de leurs arrangements dans ton dos avec certains dirigeants politiques.

Si tu veux voir l'ancienneté respectée dans les avancements et les mutations,
ta fonction, ton mérite et ton engagement reconnus,

Si tu en as assez de l'individualisme et du clientélisme syndical,

Si tu veux être entendu,

Ne prend pas un timbre syndical !

FAIS UN ACTE MILITANT !

ADHERE A LA FPIP !

**Car adhérer à la FPIP c'est militer pour ta profession,
Pour la reconnaissance de tes droits et acquis,
Pour un syndicalisme indépendant, libre de l'influence des
partis politiques**

Parce que toi, Gardien de la Paix, tu es aussi gardien de l'Ordre et de la Justice,
premier et dernier rempart de la société

TU DOIS ÊTRE RESPECTÉ !

Dépourvue de représentation en CTM,
La FPIP est démunie de toute manne financière de l'Etat.
La FPIP ne vit uniquement que par ses adhérents et le travail de ses délégués
La FPIP, avec plus de 40 ans d'existence, est le plus ancien syndicat policier.

FPIP, SERVIR SANS SE SERVIR